
台灣電力工會第 62分會 

第 8屆第 10次理事會議紀錄 

一、時    間：110年 10月 22日上午 10時 00分 

二、地    點：北門服務所 

三、主    席：張常務理事瓅云                    紀錄：潘瑞元 

四、出席人員：朱富玄、葉雯靜、紀政委、蔡輝木、何孟親、孫美玉

王瑞霖、陳順義、李宇茹、許舒捷。 

五、列席人員:蔡代表憲章、陳翰華、黃俊達 

六、主席報告及重要來文摘要：【張常務理事瓅云】 

1、總會 9 月 24 日特別邀請本會丁作一高等顧問、施朝賢高等顧問

共同前往拜會蘇嘉全最高顧問，並由吳理事長致贈聘書，敦請

繼續擔任台灣電力工會「最高顧問」，繼續協助台電工會面對未

來難關與挑戰。 

2、近來媒體披露國營事業調薪的負面報導，總會於 9月 8 日前往

經濟部拜會曾次長文生表達基層同仁的委屈，曾次長表示，對

於台電公司配合各項政府施政的表現，給予相當高的評價及肯

定。另對於 5 月 13日、5月 17日等事故的檢討，台電公司除

了研提具體解決方案及相關措施外，經濟部更重視的是如何能

落實執行。 

3、7 月 26日收到行政院李秘書長孟諺指示，之前暫停施打疫苗的

第七類人員，請未施打疫苗的同仁自行上 1922平台預約。 

4、8月 17日台電總管理處在 1個月內發現 3起新冠肺炎確診案件，

指揮中心定調為群聚感染，立即針對總管理處大理所有人員全



面進行篩檢，篩檢結果皆為陰性。 

5、9月 8日召開轉型推動會報第 14次會議，有兩項重要議題： 

a、立法院與行政院原則上同意展延組織轉型期程 2年，惟仍要

求台電公司詳實評估，年底再陳報。 

b、「控股母子公司處級組織草案」應分別於發電公司、輸配售

電公司籌備小組會議中報告及確認，以取得共識。其中有關

未來職業安全衛生管理單位在母子公司的組織規模，目前正

在研議與溝通最適合方案。 

6、10月 20日召開供電系統會議，爭取放寬育嬰留資停薪人員復 

職後參加「僱用人員升任派用人員甄試」計分方式；吳理事長 

表示，近期行政院拍板明年基本工資上調 5.21%，對於軍公教調 

薪，總會亦積極爭取，10月 19日向勞動部許銘春部長、經濟部 

曾文生次長溝通，台電對於穩定供電、能源轉型之努力，也努 

力配合「班班有冷氣」政策，盼能盡量爭取台電調薪幅度。 

7、有關服務所改變工作型態，工會一樣保持導重服務所大多數會 

員的意見，與服務所同仁立場一致。 

 

七、工作報告： 

⚫ 勞資理事：【紀政委】 

1、區處手機訊號不好，已會同中華電信及台灣大檢測訊號，以 

中華電信訊號最差，中華電信提出架設基地台改善，但如架 

空基地台可能會讓同仁感到不安感及附近居民抗議，故請事 

務課再與中華電信商議解決方案。 



2、現今如遇停電事故皆講求時效性，對於材料的備料應充足， 

不應讓搶修或維護人員缺料或花費精神四處調料，以維工作 

安全。 

 

⚫ 工安理事：【朱富玄】 

1、即將進入冬季，早晚溫差大，請會員上下班時多帶保暖衣 

物。 

2、上班不急，下班不趕，請同仁多注意行車安全。 

 

⚫ 文宣理事：【潘瑞元】 

1、分會網頁持續更新，有關工會新的快訊會 PO在網頁網會員 

可上網瀏覽。 

2、分會網站合約於 2021年 9月 17日到期，持續續約 2年， 

金額 955元。 

 

⚫ 福利理事：【葉雯靜】 

1、持續配合總會辦理各項福利案。 

2、將各項福利案公布於 LINE群組(62分會聊天室)、FB(台電 

62分會福利社)及 62分會網頁，請自行上網瀏覽。 

3、目前總會自費團險有新光 599專案保險、華南 80團險及明 

台產險方案，持續辦理中。 

4、說明第 14屆福利委員的工作、職責要點，在未來福利會會 

議中能幫會員爭取更多的福利案。 



 

⚫ 組訓理事：【蔡輝木】 

1、本分會截至 110年 9月份共計有 331  位會員。 

2、派用人員共計有 99 人、僱用人員共計有 232 人。 

3、本月會員異動狀況計有 1名派用人員調入 1名派用人員調 

出，僱用人員 1 名退休。 

4、工會持續到各服務所及巡修聚點關心同仁。 

 

⚫ 財務理事：【何孟親】 

1、本分會至 110年 9月底尚結餘 562,028元整，詳情請參閱 

110年 9月份收支報告表。 

2、擬於 10月下旬起，逐一向會員確認有無參加傷亡互助金及 

工會專案保險等，以利後續辦理名冊校正、核對等事宜。 

 

蔡代表憲章： 

1、因 513、517大停電，以及 727事件，導致今年在供電穩定 

的成績部分大受影響，今年考成將金面臨前所未有的危， 

目前工會將把爭取考成列入第一目標。 

      2、因能源政策改變，再生能源成本佔比大幅提升，目前一年 

再生能源成本約為 450億元，至 2025年成本約會達到 1600 

億元，對公司未來是一個嚴酸的挑戰。 

3、吳理事長上任後，承襲丁前理事長「三個加強」策略，持 

續加強經營國會關係，以鞏固會員權益，9月 24 日特別邀 



請電力工會丁作一高等顧問、施朝賢高等顧問共同前往拜 

會蘇嘉全最高顧問，並由吳理事長致贈聘書，郭請繼續擔 

任電力工會「最高顧問」，繼續協助工會面對未來的難關與 

挑戰！ 

 

八、上次會議決議事項辦理情形：無 

九、提案討論： 

提案人：蔡代表憲章 

案由：因區處會員的外勤差旅費都轉至台企銀，建請爭取跨行 

提取免手續費，讓員工生活更便利。 

決義：請財務理事到總務組了解辦理。 

 

十、臨時動議：無。 

十一、散   會  


